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لذا نرحب بالجميع في اجتماع  شكرًا. سوف نبدأ الآن. هلا تفضلتم بالجلوس في مقاعدكم؟  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

BGRI.  دقيقة،  30دقائق ونحن لم نبدأ بعد والجلسة  8نحن متأخرين  دقيقة. 30هذا مقرر لمدة

 حسناً لدينا بعض القضايا في جدول أعمالنا بما في ذلك اسم لذا أرجو أن تجلسوا في مقاعدكم.

قبل أن أبدأ، اسمحوا لي أولاً أن أعرض الرئيس المشارك هنا، السيد  مجموعة العمل نفسها.

 ومارتن، إذا كان لديك ملاحظات افتتاحية كذلك. مارتن بوتيرمان من جانب مجلس الإدارة.

 

ا، هذا هو اجتماع مجلس كما هو الحال دائمً  أهلاً بكم جميعاً. شكرًا جزيلاً لك يا منال، على هذا.  مارتن بوترمان:

حيث نحاول زيادة تعاوننا معاً وتحقيق أفضل طريقة ممكنة للتقدم في التفاعل  GACإدارة 

ما سنفعله هنا هو أننا سنتحدث أساسًا عن هدف مجموعة العمل، وربما حان الوقت  والتواصل.

كما نود أن نقدم لكم الجدول الزمني  لتغيير الاسم إلى شيء يعكس بشكل أفضل ما هو موجود هنا.

لدينا عرض تقديمي لا  للرد على نتائج هذا الاجتماع، وأن ننتقل بك إلى الوضع الحالي للأمور.

  أوه، نعم، إنه هناك. -هذا ليس  ل يمكننا الحصول عليه على إحدى الشاشات؟أعرف، ه

الغرض من هذا الحوار هو تحسين الفهم المتبادل  هذه هي التعليقات الافتتاحية مني ومن منال.

( وضمان حصولنا على أفضل تواصل GACبين مجلس الإدارة واللجنة الاستشارية الحكومية )

 وما هي نية مجلس الإدارة وكل ذلك. GACممكن بيننا، حتى يصبح مفهومًا تمامًا ما تنصح به 

الشريحة  لية. الشريحة التالية، من فضلكم؟إذا كنت تستطيع رؤية الشريحة التا -في ذلك، لدينا 

كانت الفكرة التي توصلنا إليها في مناقشة هذا كانت على سبيل المثال تغيير الاسم إلى  ؟3

 والكلمة لك فيما أعتقد. لذا ما هو رأيك يا منال بشأن ذلك؟ .GACمجموعة علاقات مجلس إدارة 

 

 GACأوافق، إنها مسلة السعي للحصول على موافقة زملاء نا ل، وأنا ناقشنا بالفعند أعتقم، أنع  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

. GACلأنها مجموعة عمل تنفيذ توصيات مجلس إدارة  BGRIن السبب في تسميتها يضًا لأأ

لذلك كانت مجموعة العمل تبحث بشكل صارم في تنفيذ التوصيات الواردة من فريق مراجعة 
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والآن بعد أن تعمل مجموعة العمل بشكل أكبر في علاقات  .2و  ATRT 1الشفافية والمساءلة 

، فإن النطاق يكون أوسع قليلاً من مجرد تنفيذ التوصيات الواردة من فريق GACمجلس إدارة 

 لذلك، هل هناك أي اعتراضات على تغيير الاسم؟ .2و  ATRT 1مراجعة الشفافية والمساءلة 

 تفضل كافوس.

 

 بالفعل أم أنكم تعرضون ذلك؟ GACتوجد اعتراضات، ولكن هل تمت الموافقة عليها من قبل لا   كافوس أراستيه:

 شكرًا.

 

 إنه اقتراح. الآن. GACلا، نحن نقترح هذا على   (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 

إيجابية وودية لدينا علاقة جيدة، علاقة جيدة جدًا.  أليس ذلك أفضل من علاقات مجموعة التفاعل؟  كافوس أراستيه:

 وهذا مجرد اقتراح. لكن المجموعة التفاعلية، حتى تتفاعل مع بعضها البعض. ورائعة وهكذا.

 شكرًا.

 

على هذا النحو ، أنا  .BGRI، يمكنك الاحتفاظ به إلى GACإذا قمت بالتفاعل مع مجلس إدارة   مارتن بوترمان:

 أولغا. لا أرى مشكلة بالأمر. منفتح على ذلك.

 

 ما الاسم الجديد الذي تقومون بتغييره؟ هل يمكنكم تكرار الاسم الجديد المقترح؟ شكرًا.  أولغا كافالي:

 

علاقات  ، أو مجموعة العمل، أيا كان.GACإنها مجموعة علاقات مجلس  انه على الشاشة.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 .GACمجلس 
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أنا منفتح  بدلاً من ذلك. GACفوس هو جعله مجموعة تفاعل مجلس إدارة وكان الاقتراح من كا  مارتن بوترمان:

  ولا أهتم. ]غير مسموع[ رفع الأيدي أو أيا كان؟ للغاية على هذا الأمر.

 

 إذن، كافوس.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 

ي ذلك، العلاقات لا تحتاج إلى أي السبب ف نعم، المنطق وراء ذلك، أنا لا أقترح شيئاً من السماء.  كافوس أراستيه: 

أعتقد أننا  مجموعة، لدينا علاقات، نأتي إلى الاجتماعات، ودائما لدينا اجتماعات مع المجلس.

، وهي الآن أوسع بكثير، لذا  2و  ATRT 1قبل أن تقتصر على توصيات  نتحدث عن التفاعل.

نحن  لدينا علاقات جيدة جدا. هذا شيء أوسع نطاقاً لذا ليست العلاقات. فهي مجموعة التفاعلات.

 شكرًا. لا نحتاج إلى فريق عمل للعلاقات.

 

إذا لم يكن هناك أي اعتراض، أعتقد أنه ما لم يرفض زملاؤنا من المجلس بشدة، فإننا منفتحون   مارتن بوترمان:

 القصد هو التعبير عن هذا ليس عن المحتوى. .GACللغاية لجعله مجموعة تفاعل مجلس إدارة 

 يتعلق الأمر بكيفية عملنا معاً قدر الإمكان، لذلك نقدم أساسًا ممتازًا للحديث عن المحتوى.

 

لذلك أعتقد أنه علينا أن  نعم، أنا أتفق تمامًا، ودعونا لا نضيع الكثير من الوقت على التسمية.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 شكرًا. نمضي.

 

النقطة التالية في جدول الأعمال  حسناً. شكرًا. .GACسوف تكون مجموعة تفاعل مجلس إدارة   مارتن بوترمان:

نحن نجعل هذه نقطة ثابتة  صيحة البيان الذي نتوقع أن تخرج من برشلونة.هي جدولة معالجة ن

لتعزيز الوضوح، وقد ساعدتنا على التأكد من أننا نسير على المسار الصحيح ونقدم أسرع رد 

ونعرف أيضًا أنه يتم  فعل ممكن لمشورتك بطريقة يمكن التنبؤ بها حتى تعرف متى تتوقع ذلك.
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كريستين، هل يمكنك تقديم  فين بحيث يمكننا تقديم رد فعل جيد على ذلك.إعداده من قبِل الموظ

 ذلك؟

 

كما فعلنا  الشريحة التالية، من فضلك. .ICANNكريستين ويليت من منظمة  شكرًا لك، مارتن.  كريستين ويليت: 

وجه في برشلونة، وسأ GACفي الاجتماعات الأخيرة، قمنا بإعداد جدول زمني للنظر في بيان 

الذي يناقش فيه مجلس الإدارة وأعضاء  GACانتباهكم إلى البند الثاني، اجتماع مجلس إدارة 

GAC .نحن نستهدف ذلك في نهاية شهر نوفمبر، لنقوم بهذه الدعوة بحلول  البيان وبنود المشورة

الهدف باتخاذ  يتيح ذلك للمجلس وقتاً كافياً للنظر في المشورة وتنمية اعتباراتهم مع نهاية نوفمبر.

 5سيكون هذا من  .2019إجراء واعتماد بطاقة تسجيل في ورشة العمل الخاصة بهم في يناير 

  .ICANN 64أسابيع قبل اجتماع  6إلى 

 

 ؟GACهل هذا مقبول لـ  منال، هذا يتماشى مع ما قمنا به من قبل. حسناً.  مارتن بوترمان:

 

نعم، ممثل  قول نعم، لكني سأقف لأرى ما إذا كانت هناك أي ردود أفعال من المتحدثين.أود أن أ  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 إيران، تفضل.

 

إما في الاجتماع، فأنتم تريدون فقط  نعم، هذا جيد بالنسبة لي، لكن عليكم تعديل النهج قليلاً.  ممثل إيران:

الأولية المتعلقة بالطريقة لفهم محتوى النصيحة، أو لديكم بعض الأسئلة  GACالاستماع إلى 

  فهذه عملية مختلفة. .GACالتي تفهمونها، وتريدون أن تثيروها مع 

إذا كانت الثانية، فإن العضو الذي يحضر هذه المجموعة، فستكون هذه المجموعة النشطة التفاعلية 

غير نحن لا ن مثلي عادةً على استعداد لفهم سؤالك والرد بشكل صحيح ضمن سياق النصيحة.

  النصيحة لأننا لا نستطيع القيام بذلك شخصياً أو بشكل فردي، لكن هذا أفضل.
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قبل  GACأقترح أنكم يا أعضاء مجلس الإدارة المميزين، إذا وافقتم فإنكم تنظرون في نصيحة 

هذا الاجتماع وتحددون أية أسئلة محتملة وتوضيحات تتعلق بالنص وصياغة النصيحة؛ وبعدها 

 شكرًا. هذا اقتراح. لتقديم بعض التعليقات حول ذلك ثم مواصلة ذلك. سنكون مستعدين

 

 هل نرسلهم مسبقاً الآن؟ أعلم أننا أعددنا أسئلة. أنا أتحقق من الأمر فحسب.  مارتن بوترمان:

 

نسعى أن  يمكننا نعم، نقوم بإعداد بطاقة تسجيل مع الأسئلة، وتوضيح الأسئلة من بنود المشورة.  كريستين ويليت:

هدة هذه لمشاالمزيد من الوقت  GACء عضالإعداد ذلك مقدمًا قبل الدعوة حتى يكون لدى أ

 لأسئلة.ا

 

 لذلك قمنا بذلك بالفعل، أليس كذلك؟  مارتن بوترمان: 

  

 نعم.  متحدث غير محدد:

 

سنواصل القيام بذلك، كافوس، ونعم، فقط قبل وقت قصير من الدعوة في كثير من الأحيان ولكن   مارتن بوترمان:

بعد قولي هذا، نعم، هذا  لذلك سنواصل إرسال الأسئلة مسبقاً. هذا لأننا نريد أن نوضح الأسئلة.

شكل يجب أن أقول إنني أعتقد أن هذه الممارسة أدت إلى فهم أفضل ب أيضًا لبنود المعلومات.

أحد الأمثلة هو الجلسة التي  عام، ونعم، نحن هنا لأن هناك دائمًا المزيد من التحسين الممكن.

  اتفقنا على عقدها بعد هذه الجلسة لنتناول وجهاً لوجه بعض المسائل التي لم تتقدم بقدر ما نريد.

ا في المرة المفتوحة، وكما ناقشن GACالبند التالي من جدول الأعمال، هو مراجعة نصائح 

 ديفيد؟ .GACالأخيرة، مبادئ مشورة 
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كان هناك  فقط إذا تمكنت من التلخيص بسرعة للزملاء الذين لم يكونوا هنا في المرة الأخيرة.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 GACحول كيفية تسجيلنا أو الأرشفة في المكان نفسه الذي نضع فيه مشورة  GACطلب من 

في بعض القضايا مثل التفويض  GAC، وهذه هي مبادئ GACالدائمة لـ  لدينا، والمشورة

مستمرة ونحن نتساءل  GACوهكذا، فإن هذه مشورة  WHOISو  ccTLDsوإلغاء تسمية 

 الآن، ننتقل إليك، كريستين. أين نضع ذلك ضمن النظام المقدم.

 

لدي بعض الشرائح  ن ننتقل إلى الشريحة التالية.هل يمكننا أ كريستين ويليت. شكرًا لك، منال.  كريستين ويليت: 

شرائح ولدي روابط  5التاريخية ثم شريحة بعد هذه الشرائح، حوالي  GACالتي تتخطى نصيحة 

  هل سأستمر في المشورة التاريخية؟ المنشورة للجميع. GACلمبادئ 

دارة لإس امجلرك شا، بيو ظبذ أمن إذن هذا تحديث قمنا بتوفيره للاجتماعات الثلاثة الأخيرة.

ق فوايم لس إذا لمجلغ ابلاهذه الحالة وإجعة رام GACن مب لوطلسابقة ا GACورة حالة مش

ن لآالع طنتن نح .ICANN 60كان هذا مستمرًا منذ  ق.ثولماضع ولاعلی  GACء عضاأ

م لتي تت الحالاذ اتنفيدم للتأكيد والموافقة على لتقافي دارة لإس امجلب غريدمًا، وللمضي ق

  .ICANN 60ذ ثيقها منوتمشاركتها و

منهم تم  ICANN 46. 175عنصرًا منذ  181تم إصدار  على مستوى عالٍ، سأمرر الحالات.

خلال البيانين السابقين، كان هناك ستة بنود على وجه الخصوص  النظر فيهم من قبل المجلس.

ورتوريكو بشأن النظام الأوروبي تم تأجيلها من مجلس الإدارة، وتحديدًا أربعة بنود من بيان ب

، وبندين من بيان بنما يتعلقان GACلحماية البيانات العامة، وفي انتظار مزيد من المعلومات من 

  .GACبرموز الدول المكونة من حرفين في انتظار مزيد من المناقشة بين مجلس الإدارة و 

نقاط الخاصة بالنظام الأوروبي ومع ذلك، سأذكر أن المجلس نظر في ستة بنود أخرى تتعلق بال

هذا هو المستوى  ، والتي تم قبولها واعتمادها.IGOو  WHOISلحماية البيانات العامة، حماية 

  العالي.

ط فقس ا ليهمنادستخالتي ل احرالماي هذه ه هذه الشريحة تصور المراحل. الشريحة التالية.

سجل طلبات الإجراءات الخاصة  وهي تتماشى مع .ACورة لجميع مشن لک، وGACورة لمش

العناصر المؤجلة  هذه مع هذه الفئات. 185بنا ، لذلك سترون كيف تتماشى بنود المشورة الـ 
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التي سبق أن نظر فيها المجلس ولكنها تنتظر المزيد  16البنود الـ  الستة في فهم المرحلة الثانية.

عناصر قيد التنفيذ  10هناك  ة الثالثة.من المدخلات من المجتمع أو المجتمع المحلي في المرحل

 الشريحة التالية. المتبقية التي سنعتبرها الآن مغلقة. 149والبنود الـ  ICANNمن قبِل مؤسسة 

 منال.

 

بعد  GACق مشورة غلاإيتم ل هو أو خادلإن ايكو نعم، فقط على هذه الشريحة قبل أن ننتقل.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 ؟بالضبطقبولها، أو متى بعد أو لكامل التنفيذ ا

 

إذا كانت لا تزال  فقط بعد تنفيذ المشورة بالكامل، نقوم بنقلها إلى حالة المرحلة الخامسة المغلقة.  كريستين ويليت:

 .4قيد التنفيذ، فإنها لا تزال في المرحلة 

 

ن مون لمکود الکول امناقشاتنا حء ثنالأنه تم طرحه أخاصة ورة بصؤال لسك، أطرح هذا الذل  (:GACئيس منال إسماعيل )ر

 GACـ يضًا لطوة ألی خإبحاجة نكون بما أنه رينا ل رأعاوت بصر بالتفکيط فقن، يزمر

 من فضلكم. وأنا أتطلع إلى الزملاء إذا أرادوا التدخل، للاعتراف بالتنفيذ قبل أن نشير إلى إغلاقه؟

 نعم، كافوس.

 

يجب على الطرف  إنه ليس قرارًا من جانب واحد تم تنفيذه. نعم يا منال، أنا أتفق معك تمامًا.  كافوس أراستيه:

الآخر، وهو المصدر أو الأصل، أن يقر أو يؤكد أن ذلك يعتبر مغلقاً، لذا فأنا أتفق معك على أنه 

، فلدينا ICANNعلان عن إكمالها من قبل مجلس سيكون هناك بعض المساحة عندما يتم الإ

أنا متأكد من أننا على الأرجح نتماشى مع قرار مجلس الإدارة، ومع ذلك، ومع  أيضًا الفرصة .

ذلك، من وجهة نظر الاتفاق، وجهة النظر القانونية، يجب على الطرف الآخر أن يقول نعم، 

، GACنصائح ن مدد عم تقديم تد فق، لکلمةول اناتأما دعنر، ولأمرح هذا اقتك ألذل وهكذا دواليك.

  ن.معيوع ضوصلة بمذات فهي ، GACنصائح ن مد يدلعدما أراجع ذلك أرى اعنن لکو
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، IGO لذا فنحن لا نتعامل فقط مع العدد، ربما يجب أن نضيف عامودًا آخر وموضوعًا لذلك.

يعتبر عنواناً للموضوعات وهو  فهل ينبغي اعتبار ذلك رقمًا مهمًا؟ كم عدد النصائح التي لديكم؟

يعطي ذلك بعض الأفكار للحكومة لتعرف إلى متى يتم النظر في أي نصيحة من قبل  أمر مهم؟

من الآن، ما زال الموضوع مستمرًا، لذلك نحن  ICANN 643على حد علمي من  المجلس.

 117أو  181جلسة أخرى، لذا يجب أن يكون لدينا عامودًا آخر يقول أن هذا  20،  63الآن 

 WHOIS، حرفان، IGOأو أي شيء له عامود آخر يشير إلى أنهم متصلون بأي موضوع: 

 شكرًا. ل لنا لتحسين تفاعلاتنا أو علاقاتنا.إنه فهم أفض وهكذا دواليك.

 

 ، ولمتابعة الأرقام بشكل أساسي.GACوقد تم تطوير ذلك بناءً على طلب  شكرًا لك، كافوس.  مارتن بوترمان: 

لذا في الشرائح التالية، ستسلط كريستين الضوء أيضًا  تأكدوا من عدم سقوط شيء من القائمة.

لقد أجرينا نقاشًا سابقاً حول المرحلة   تزال في المرحلة الخامسة.على تلك المشاريع التي لا

الخامسة والمشروعات التي تم إغلاقها، وفي تلك اللحظة أعتقد أنها كانت هنا في الغرفة حيث 

  قيل أنها، لا، لا نريد أن نراجع المجموعة الكاملة الموجودة بالفعل.

نحن لا نقول  قدون أنه غير مغلق، فيرجى تنبيهنا.تعت 149ولكن إذا كان هناك أي رقم في الـ 

إنه مجرد أننا نعتبرهم مغلقين ونريد  مرة أخرى. 149أنه يجب عليكم عدم الحديث عن هذه الـ 

لذلك إذا كنتم ترغبون في الانتقال، فقوموا بطلب جديد مثل الانتقال  أن نكون شفافين في ذلك.

ضوع، أعتقد أننا يمكن أن نفكر في رؤية ما يمكننا نحو الموضوع من خلال الإبلاغ عن المو

 GACالقيام به بشأن الموضوعات الرئيسية، ولكن أود أن أقول أن هذا سيكون أمرًا يمكن لإدارة 

 منال. إدارته.

 

الأشياء لا ننصح بذلك بسبب عدم رضاهم عن كيفية عمل  شكراً لك يا مارتن، إذا سمحت لي فقط.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

من قبل، ولكن تم تشغيلها من خلال مثال الرمز المكون من حرفين، لذلك نقترح عليك تجنب 

غير راضين عن المكان الذي  GACالحالة التي يرى فيها الجميع أن هذا الأمر مغلق ولا تزال 

  تفضل كريس. نقف فيه.
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 بتوقيع ما إذا كان المجلس قد نفذ مشورته. GACلا توجد الآن عملية تقوم فيها  هناك خطر هنا.  كريس ديسبين:

وتتمثل العملية في افتراض أننا نقبل النصيحة، ونحن نقبل النصيحة وننفذها، ثم نخبركم أن هذا 

إذا كنت لا توافق على ما فعلناه، أو إذا كنت لا تعتقد أننا قمنا به بالفعل، فإن العملية  هو ما فعلناه.

  ا بنصيحة إضافية.هي أنك تحتاج إلى تزويدن

لا يمكننا إنشاء عملية حيث يكون هناك تسجيل خروج مشترك لأن ذلك لن ينجح، وفي حالة 

الحرفين، قد زودتونا بنصيحة أنه ليس هناك المزيد من النصائح بمعنى أنه من فضلكم تحدثوا 

مع الأشخاص الذين يشتكون، ولذا فإنني أعترف بالقضية بمعنى أن نقول أننا تعاملنا معها حتى 

، لكنني أريد فقط أن أكون حذرًا للغاية حتى لا نخطو إلى أرض إقامة تسجيل الخروج النهاية

المشترك لأن هذه الخطوات تتم في لدى مجلس الإدارة حول كيفية تحديد التعامل مع المشورة 

  والتنفيذ.

وأعتقد  لديكم عملية يمكنكم تزويدنا بنصائح لاحقة تقول: "لم تقوموا بما طلبنا منكم القيام به" ،

 شكرًا. أنه يمكنكم القيام بذلك فعلياً إذا كنت أذكر.

 

إذاً فالمقترح قد عاد الآن إلى ما كان يقوله  وأنا أتفق مع وجهة نظركم. حسناً. شكرًا لك، كريس.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

يشار إليه على أنه مارتن سابقاً، والذي يقوم بمراجعة المسائل المغلقة، وإذا كنا غير راضين عما 

 كافوس. .GACمغلق، فقد نتمكن من العودة إلى المجلس من خلال نصيحة 

 

قبل المجلس النصيحة،  أنا آسف لأني آتيت مرة أخرى. الوضع على النحو التالي. نعم، سيدتي.  كافوس أراستيه: 

طها بقبول النصيحة أو لذا، سيكون الإغلاق هو ما إذا كنا سنأخذها ونرب لكن ربما لم ينفذها بعد.

نعتقد أننا بحاجة إلى التمييز بين الاثنين. شكرًا جزيلاً، لقد قبلتم، لا مشكلة،  بتطبيق النصيحة.

لذلك سواء وضعنا هذا الإغلاق على قبول  ولكن قد لا يتم التنفيذ إلى مدة من الزمن لا أعرفها.

 غي أن يكون على التنفيذ، وليس القبول.أنا من وجهة نظري أنه ينب النصيحة، أو إغلاق التنفيذ.

 شكرًا.
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راضية  GACالتنفيذ ولكن النقطة هي ماذاا لو لم تكن على ن لآق الإغلاا شكرًا لك، كافوس.  (: GACمنال إسماعيل )رئيس 

والنقطة الآن هي أنه إذا كانت هناك أية مشكلة، فيمكننا تقديم نصيحة جديدة  ؟تمي لذعن التنفيذ ا

الإغلاق بعد التنفيذ الكامل، إذا كان هذا  تؤخذ وجهة نظرك بعين الاعتبار. ية أيضًا.تكون منطق

 هو ما تسأل عنه.

 

لقد قلت أن المجلس قد نفذ وليس سعيدًا بالطريقة التي نفذّ  ولكنني قد فقدت الطريق يا منال. نعم.  كافوس أراستيه:

 بها؛ إنها ليست مشكلتنا.

 

 --لا، لا. أنا أقول  (:GACمنال إسماعيل )رئيس  

 

 من ينفذ ذلك؟  كافوس أراستيه:

 

لم  بالضبط. أنتم تريدون الإغلاق بعد التنفيذ؟ حسناً لتنسوا ما قلته. -- GACأنا أقول إذا كانت   (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

لذا حسناً، هل يمكنكم المضي  ، كافوس.شكرًا لك يتم التأكيد على أنه سيكون بعد التنفيذ الكامل.

 قدمًا؟

 

لذلك لدي فقط بضع شرائح أخرى تقوم بمراجعة تلك العناصر  الشريحة التالية من فضلكم.  كريستين ويليت:

 GACإذاً ، هذه الشريحة، من المؤكد أن أعضاء  الموجودة في كل مرحلة من هذه المراحل.

ولكن هذه تفاصيل البنود الستة التي تم تأجيلها  الاجتماع. مرحب بهم لمراجعة ذلك بالتفصيل بعد

  منذ بيان سان خوان ، وكذلك من بيان بنما.

تتحدث هذه الشريحة عن البنود الستة عشر التي حددناها حيث أن المرحلة الثالثة  الشريحة التالية.

 Redو  IGOهي:  بانتظار العمل المجتمعي المستمر، بحيث تكون هذه الفئات في ثلاث فئات
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Cross  و ،Red Crescent  والمتعلقة بـ ،string.gram. ل لعمانتائج ر اظبانتذا، ل

  هذه المواصفات.سة درافي س لمجلب اغريد قر، لمستمالمجتمعي ا

تعمل  وهذا يتطرق إلى البنود العشرة التي لا تزال في مرحلة التنفيذ الرابعة. الشريحة التالية.

  نشاط على تنفيذ هذه البنود الاستشارية الفردية.ب ICANNمنظمة 

هذه هي الشريحة التي كنت أذكرها والتي تشير إلى مكان نشر مبادئ نصيحة  الشريحة التالية.

GAC. 

 

، والتي نعتقد 5، رأيتم تلك التي ليست في الفئة GACفقط لإعادتكم إلى المسألة العامة لمشورة   مارتن بوترمان:

كل  أنها نفذت بالكامل من قبل المؤسسة ولا يوجد أي إجراء آخر يتم اتخاذه في الوقت الحالي.

هذه الأمور قابلة للاكتشاف وتم عرضها بهذه الطريقة التي يمكنك أن تراها من نظرة واحدة أيها 

أن تكون هذه النظرة مفيدة وإذا كان هناك أي شيء  ينتمي إلى الموضوع الرئيسي، لذلك آمل

  مفقود هناك، فهذا وقت ممتاز لإثارة ذلك.

 ـGACتتعلق المرحلة التالية بمبادئ مشورة   GAC، وكما قيل، أصبحت بعض مشوراتك مبدءًا ل

أو كيف يمكن أن ينعكس هذا  للتشغيل وكان الطلب في المرة السابقة هو كيف يمكننا عكس ذلك؟

 كريستين، هل يمكنك شرح الاقتراح؟ لى أفضل وجه في الأرشيف، على الموقع الإلكتروني.ع

 

مجموعتان مختلفتان من  هناك قسمان. .GACبنشر مبادئ مشورة  ICANNلذا قامت منظمة   كريستين ويليت:

 gTLD، وواحدة تتعلق بنطاقات gTLDالخاصة بـ  WHOISواحدة تتعلق بخدمات  المبادئ.

 يتم نشرها بشكل منفصل في الروابط التي تم وضع إشارة مرجعية لها هنا. ديدة.الج

 

أعني أنه لدينا شيء آخر يتعلق  -شكرا لك، كريستين، وإذا لم تكن هناك قضايا أخرى للمناقشة   (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

 بالندوات عبر الإنترنت، لأن الوقت ينفد.
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إذا كان هناك وضوح هنا وليس هناك المزيد من الأسئلة حول هذه العملية، فعندئذٍ يمكننا أعتقد أنه   مارتن بوترمان: 

 كافوس. الانتقال إلى الجلسة الثانية، التي ترمز إلى رموز ثنائية الأحرف.

 

مباشرة بعد أي  سؤال بسيط. قبل الذهاب، لدي سؤال بسيط لأني شخص بسيط. نعم، مارتن.  كافوس أراستيه:

 1، يجلسون لإعداد GNSO، يجلس الأشخاص الودودون المتميزون جدًا، GACة من مشور

نطلب منكم التكرم بدراسة ذلك بعناية  صفحات من التعليقات وإرسالها إليكم. 5،  4،  3،  2، 

  وعدم اتخاذ القرار من جانب واحد بناءً على ما تلقيتوه لأن الجميع لديهم وجهات نظرهم الخاصة.

لا نملك مثل هذه الآلية على الفور وبفعالية وكفاءة لدينا هذا النوع  GACلسوء الحظ، نحن في 

لديهم  لديهم الكثير من الناس. ليس لدينا الكثير من الوقت ولكن الآخرين، لديهم. من الترتيب.

اب المصلحة اثنين من المنازل الكبيرة بالإضافة إلى المجتمعات والدوائر الانتخابية وأصح ستة.

لذا يرجى أخذ ذلك  نحن أناس بسيطون. ليس لدينا هذا. والكتابة الجيدة جدًا والترتيب والقانون.

لذلك لا  شخص ما هنا، لفهم ذلك والتصرف أمر مختلف. قد نتلقى ذلك، جيد جدًا. بعين الاعتبار.

كان هناك أي شيء تحتاج إلى  وقد تم النظر فيه بعناية، وإذا ينبغي التصرف بناء على ما تلقيته.

 شكرًا. بخلاف ذلك، لا تقوموا بأخذ أي شيء تتلقونه رجاءً. العمل بشأنه، يرجى الرجوع إلينا.

 

شكراً جزيلاً لك يا كافوس، وهذا بالضبط هو المكان الذي نحتاج فيه إلى إجراء هذه المناقشة،   (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

أي تعليقات نهائية من  -لذلك ننتقل إلى  رك على تقديم هذا.، لذا أشكBGRIمجموعة عمل 

 جانبك، مارتن، أم ينبغي لنا المضي قدما؟

 

 GACإنه من المرجح التحسين بأكبر قدر ممكن العملية بين  BGRIفي م، نعك، ولرًا شك  مارتن بوترمان:

ة أيضًا على سبيل المثال بما في ذلك عند الرغب هذا ما نستمر في الالتزام بتحسينه. والمجلس.

حيث أن معدل دوران العمل  GACبالنسبة للندوات عبر الإنترنت لإبلاغ الوافدين الجدد على 

لا يزال مرتفعاً، ويعمل الناس بشكل أفضل عندما يكونوا على اطلاع جيد، لذلك نحن أيضاً ندعم 

التفاعل عة ومجمل، لمستقبافي الجزئية، أو  BGRIق جلسة غلاإننا يمکننا د أعتقذا، أبهو ذلك.

  .GACمع 
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لدينا شريحة للحوار  وبهذا أشكركم. شكراً جزيلاً لك يا مارتن، ونشكركم كثيرًا كريستين وديفيد.  (:GACمنال إسماعيل )رئيس 

وفي  غير الرسمي مع مجلس الإدارة، إذا كان بإمكاننا وضعها على الشاشة فسيكون ذلك رائعاً.

سمحوا لي أن أرحب مرة أخرى بمارتن وأن أرحب أيضًا وأعرفكم بأعضاء الوقت الحالي، ا

 آخرين في المجلس هنا في اللجنة.

 

 

 ]نهاية النص المدون[


